



Dirigencia y comités de base en Morena



**ONEL
ORTÍZ
FRAGOSO**

COLUMNNA INVITADA

Esto ocurrió el 17 de febrero, en el comité de base del movimiento de regeneración nacional de la colonia Ex Hipódromo, alcaldía Cuauhtémoc, CDMX.

Orden del día. Uno. Inicio de campaña de Claudia Sheinbaum. Dos. Difusión de las propuestas de reforma constitucional de AMLO. Tres. Candidatos a la Cuauhtémoc. Cuatro. Asuntos generales.

Acuerdos: Primero. Invitación masiva vía WP y de manera personal. La meta: cinco personas por integrante del comité. Cita: 15 horas el 1º de marzo, en la puerta principal del Palacio de Bellas Artes. Segundo. Continuar con la difusión de las propuestas de reforma constitucional de AMLO. Esta semana, por el perfil de la colonia, concentrarse en la iniciativa de protección a los animales.

Respecto a las designaciones de las candidatas a la alcaldía, a la diputación federal y diputaciones locales, este comité considera que fueron decisiones equivocadas, porque las seleccionadas por la dirección de la CDMX no representan los valores y principios del Movimiento de Regeneración Nacional.

En estas candidaturas no se escuchó a la militancia. Se privilegiaron los acuerdos y los compromisos políticos, lo cual pone en serio riesgo el triunfo de nuestro movimiento en la demarcación.

Este comité apoya la apertura de

nuestro movimiento. Era importante tener como candidatos o candidatas a cuadros nacionales, a personalidades o representantes reales de la alcaldía. En cambio, la dirección estatal designó a familiares, a incondicionales de dirigentes morenistas o a chapulines políticos que, apenas hace tres años, eran enemigos de nuestro movimiento.

La dirección tomó su decisión, corresponde a los comités de base asumir la suya. Por lo cual, este comité ratifica su apoyo a Claudia Sheinbaum y a Clara Brugada como candidatas a la presidencia de la república y a la jefatura de gobierno de la CDMX, respectivamente; así como, a las fórmulas al Senado de la República, encabezadas por Omar García Harfuch y Ernestina Godoy. No convalida las candidaturas a la alcaldía, a la diputación federal y a las diputaciones locales.

Lo ocurrido en una de las colonias más significativas de la CDMX, se multiplica, por cientos, con sus peculiaridades, en varios estados del país.

Al parecer, algunos dirigentes creen que las siglas de Morena bastan para que cualquiera pueda ganar. Esto es falso y constituye un menosprecio terrible a la militancia y a los simpatizantes del movimiento de regeneración nacional. El partido cuenta, pero también las personas. Lograr la mayoría constitucional no puede ser a cualquier costo.

El frenesí político, la lluvia de intereses y de compromisos, no deben impedir ver lo más importante: el triunfo lo deciden la sociedad y la militancia. No las dirigencias. Eso pienso yo, ¿usted qué opina? La política es de bronce.

•@onelortiz

<https://youtu.be/95vf-qApAVY>